

La pequeña Emily Julieth es la primera bebé del año 2025: nació a la 01.20 del 1 de enero

HOSPITAL HHA. En el principal centro asistencial de la Región llegó a este mundo la hermosa niña que pasó a transformarse en el símbolo de vida y esperanza para el nuevo año que se inicia. Su joven madre, de tan sólo 17 años, es del sector Santa Rosa de Temuco y estudiante de cuarto medio. “Estamos felices, tenía fecha de parto para el 11 de enero, pero se adelantó”, expresó.

Carolina Torres Moraga
carolina.torres@australtemuco.cl

La llegada de un bebé al mundo siempre es sinónimo de esperanza y bendiciones para una familia. Por ello cuando un nacimiento se produce en las primeras horas de un nuevo año, es aún más importante su significado por el cargamento de amor, salud y prosperidad que implica la llegada de un recién nacido.

Es precisamente lo que ha ocurrido con la pequeña Emily Julieth Venegas Garrido, que con tan sólo un día de vida se transformó en un símbolo de esperanza y de un futuro mejor para La Araucanía, al ser la primera guagua nacida en 2025 en toda la Región.

Vestida de rosado y durmiendo plácidamente en su cuna, la pequeña Emily estaba ayer junto a su madre en una de las salas de Maternidad del Hospital Dr. Hernán Henríquez Aravena, donde llegó a este mundo a la 01.20 horas de la madrugada del 1 de enero, luego de un extenso trabajo de parto de más de 7 horas por el que debió pasar su madre, Escarleth Garrido Sandoval (17).

Fue a eso de las 7 de la tarde del 31 de diciembre del año pasado, cuando la joven madre de Emily comenzó con contracciones, por lo que debió internarse cuanto antes. “Me da ternura que sea la primera bebé del año. Estamos felices, yo



LA PEQUEÑA EMILY EN BRAZOS DE SU MADRE ESCARLETH GARRIDO, AYER A SÓLO HORAS DE HABER NACIDO.

no pensé esto porque tenía fecha de parto para el 11 de enero, pero se adelantó”, cuenta Escarleth, quien confiesa que recién le está tomando el peso a lo que significa la maternidad.

“Recién lo estoy asimilando, creo que mi mamá y mis hermanas serán de gran ayuda”, expresa la joven quien es estudiante de cuarto medio del Liceo Politécnico de Pueblo Nuevo,

al igual que su pareja y padre de Emily.

La hermosa niña, convertida en la flamante primera bebé del 2025 en La Araucanía nació por parto normal a las 38 sema-

3 kilos 670 gramos pesó la pequeña Emily Julieth, primera bebé nacida en 2025 en la Región. Midió 51 centímetros.

3.400 a 3.800 nacimientos se producen aproximadamente cada año en el principal centro asistencial de la Región, siendo mayor la cifra de cesáreas que partos normales.

nas y 3 días de gestación, pesando 3 kilos 670 gramos y midiendo 51 centímetros.

Irene Madariaga, matrona del Hospital HHA y encargada del Programa de Vacunas de Recién Nacidos y Lactancia Materna, expresó su emoción por la llegada de Emily.

“Siempre estamos expectantes de quién va a ser el primer recién nacido del año. Sentimos una gran emoción porque es un hito que es motivo de alegría y esperanza iniciar el año recibiendo una nueva vida (...) Trabajamos con vida y al escuchar sus primeros llantos, nos emocionamos al saber que alguien llegó a este mundo”, enfatizó la profesional, quien comentó que el segundo bebé de 2025 en el Hospital llegó a eso de las 8 de la mañana.

Cabe destacar que en el resto de la red asistencial de Arau-

“Esperamos que aumente la tasa de natalidad”

Chile es uno de los países de América Latina con las tasas de natalidad más bajas. Por ello, la esperanza de los profesionales ligados al área es que los nacimientos comiencen a ir en aumento para evitar con ello, el envejecimiento poblacional. “A través del tiempo hemos notado que ha bajado la natalidad, lo que depende de varios factores. Hay métodos de planificación familiar y también las parejas deciden tener una menor cantidad de hijos por un tema económico y darle una mejor calidad de vida a los niños. Es una realidad muy distinta a la de años atrás, cuando las familias eran muy numerosas”, explicó la matrona, Irene Madariaga, quien dice que “ojalá la tasa de natalidad vaya en aumento”.

canía Sur, no hay reportes de nacimientos en la madrugada del 1 de enero. A la vez, desde Araucanía Norte se informó que el primer nacimiento en Malleco se produjo a las 04.22 del 1 de enero, en el Hospital de Angol. Se trata de un bebé de sexo masculino que pesó 4 kilos 470 gramos. La madre del niño, es proveniente de Purén, de 41 años y dio a luz a su hijo, por parto normal. ☞